

Arranca hoy Norceca de Voleibol de Playa en Varadero



La Habana, 10 may (JIT) La cuarta parada del Circuito Norceca de Voleibol de Playa comenzó este viernes en el Hotel Barceló Solymar de Varadero, con la presencia de unas 30 duplas.

Aún no habían arribado a la sede los equipos de Nicaragua y Guatemala, ni la pareja femenina de Islas Caimán, según se conoció en la Preliminar con cada delegación, en la cual se confirmaron hasta ese momento 13 binomios de mujeres y 15 de hombres.

Junto a las dos parejas por sexo de Cuba saldrán al bello escenario las duplas de Estados Unidos y Canadá, también entre las principales favoritas para conquistar el podio.

Las cubanas Mailen Deliz y Leila Martínez se proponen conquistar su cuarto oro consecutivo en esta temporada 2019 en el Norceca, que de lograrlo constituirá récord para el evento. Antes ganaron en Aguascalientes, Islas Caimán y Nicaragua.

Ambas coincidieron en señalar a JIT que «están preparadas para este nuevo compromiso, aunque lo principal es foguarse con vistas a los Juegos Panamericanos de Lima».

En el masculino competiran los también cubanos Sergio González y Luis Enrique Reyes, ganadores de bronce, plata y oro en las fases anteriores.

«Esta es una plaza donde siempre hemos dado grandes alegrías a nuestros seguidores, esta vez no será la excepción», manifestó Sergio, quinto en los Juegos Olímpicos de Río 2016 y que suma cinco oros en Varadero, junto a Yaismel Borrel en el 2011, Karell Peña en 2012 y Nivaldo Díaz del 2015 al 2018.

Entre los duos que ya se encuentran en Varadero aparecen los de los estadounidenses Falyn Fonoimoana-Nicolette Martin (bronce en las dos primeras, Aguascalientes e Islas Caimán) y Brittany Hochevar-Carly Wopat (plata en Islas Caimán); y las salvadoreñas Kataya Vásquez-Fernanda Vargas (bronce en la tercera fase en Nicaragua), así como los trinitarios Marlon Phillip-Daynte Stewart (bronce en esta última).

Campeones en la Fase de Varadero desde el 2011 al 2018.

2011- Nirian Sinal-Ion Canet (CUB) y Yaismel Borrel-Sergio González (CUB)
2012- Kirenia Ballard-Onayami Sinal (CUB) y Karell Peña-Sergio González (CUB)
2013- Melisa Humana-Taylor Pishke (CAN) y Lombardo Ontiveros-Juan Virgen (MEX)

2014- Leila Martínez-Lianma Flores (CUB) y Tood Rogers-Theo Brunner (EE.UU.)
2015- Sara Hughes-Kelly Claes (EE.UU.) y Nivaldo Díaz-Sergio González (CUB)
2016- Yanisleidis Sánchez-Lidiannis Echevarría (CUB) y Nivaldo Díaz-Sergio González (CUB)
2017- Jace Pardon-Lara Dijkstra (EE.UU.) y Nivaldo Díaz-Sergio González (CUB)

2018- Leila Martínez-Mailen Deliz (CUB) y Chase Frishman-James Drost (EE.UU.)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/190340-arranca-hoy-norceca-de-voleibol-de-playa-en-varadero>



Radio Habana Cuba